

ABSTRAK

Dea Eklima Putri Awalia, 2020610048, Pengaruh Profitabilitas, *Leverage*, dan *Capital Intensity* Terhadap Penghindaran Pajak dengan Ukuran Perusahaan Sebagai Variabel Moderasi.

Penghindaran pajak merujuk pada tindakan yang dianggap tidak etis yang sering dilakukan oleh wajib pajak untuk mengurangi atau menghindari kewajiban pajaknya. Penghindaran pajak dapat diartikan sebagai strategi yang diterapkan oleh perusahaan dengan tujuan mengurangi beban pajak mereka tanpa melanggar undang-undang yang berlaku, yaitu dengan cara menghindari pajak. Terjadi penurunan *tax ratio* di Indonesia pada tahun 2023 dan kesenjangan penelitian terdahulu mengenai variabel profitabilitas, *leverage* dan *capital intensity*, maka penelitian ini tertarik untuk mengambil judul tersebut. Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif dengan menggunakan pendekatan kuantitatif. Penelitian ini dilakukan dengan tujuan untuk mengetahui pengaruh profitabilitas, *leverage*, dan *capital intensity* terhadap penghindaran pajak dan untuk mengetahui peran ukuran perusahaan dalam memoderasi pengaruh profitabilitas, *leverage*, dan *capital intensity* terhadap penghindaran pajak pada perusahaan sektor manufaktur yang terdaftar di BEI tahun 2022. Pengambilan sampel pada penelitian ini menggunakan teknik *purposive sampling* dan sampel yang didapatkan sebanyak 39 perusahaan yang memenuhi kriteria. Pengujian dan analisis data dilakukan dengan model regresi linier berganda dan *moderated regression analysis* (MRA) melalui aplikasi IBM SPSS statistik 29. Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa profitabilitas berpengaruh terhadap penghindaran pajak, *leverage* berpengaruh terhadap penghindaran pajak, *capital intensity* berpengaruh terhadap penghindaran pajak, ukuran perusahaan tidak mampu memoderasi pengaruh profitabilitas terhadap penghindaran pajak, ukuran perusahaan tidak mampu memoderasi pengaruh *leverage* terhadap penghindaran pajak, dan ukuran perusahaan tidak mampu memoderasi pengaruh *capital intensity* terhadap penghindaran pajak.

Kata Kunci : *Capital Intensity*, *Leverage*, Penghindaran Pajak, Profitabilitas, Ukuran Perusahaan.